



<教育のつどい表彰者>



学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒

《下野市教育のつどい、子ども未来プロジェクトの発表》

1月21日(土)に「第15回下野市教育のつどい」が下野市教育委員会主催で開催され、教育委員会表彰、記念コンサート、「子ども未来プロジェクト」の発表等が行われました。

記念コンサートは、声楽家の大森史子さんと伴奏者の大山秀子さんをお招きして行われました。プログラムには、子ども達も知っている曲もあり、心が癒やされる素敵な時間を過ごすことができました。

「子ども未来プロジェクト」の発表は、市内中・義務教育学校の生徒代表によって行われました。国分寺中学校は、小中交流活動や小学生と協力して作ったいじめ防止を啓発するスローガン「思いやりの心を持ち、個性を大切に認め合おう！～十人十色の国分寺カラー～」や全学級で取り組んだ「いじめ防止会議」を中心に活動報告をしました。最後に永山伸一教育委員さんからはどの学校もとても素晴らしい取組なので、多くの人に発信してほしいと講評をいただきました。

今後も「子ども未来プロジェクト」では、小中一貫教育を念頭に児童・生徒が様々な課題に主体的に取り組めるよう支援して参ります。保護者、地域の方々のご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。

国分寺中学校関係の表彰者は、下記のとおりです。(敬称略)

◆優秀優良賞【文化活動】中学生

- ・3年1組渡邊柚葉「令和4年度栃木県生徒作品展(家庭分野作品)作品名『数遊びとボタンの練習』 部会長賞」
(※全国中学生創造ものづくり教育フェア優秀賞:作品は校内に展示してありますので、来校の際は、ぜひご覧ください。)
- ・3年3組蔵持り朋子「第39回NHK杯全国中学校放送コンテスト栃木県予選朗読部門 金賞」

◆優秀優良者【スポーツ活動】中学生

- ・3年5組水井隆介「令和4年度栃木県中学校春季体育大会・総合体育大会柔道大会 男子個人階級別 優勝」
- ・3年5組宮田光流「令和4年度栃木県中学校春季体育大会・総合体育大会柔道大会 男子個人階級別 優勝」
- ・3年5組井桁睦稀「令和4年度栃木県中学校春季体育大会・総合体育大会柔道大会 男子個人階級別 優勝」
「令和4年度関東中学校柔道大会 男子個人階級別 準優勝」
「令和4年度全国中学校柔道大会 男子個人階級別 第5位」
- ・2年3組佐藤響希「令和4年度関東中学校柔道大会 男子個人階級別 第3位」
「令和4年度栃木県中学校新人体育大会柔道 男子個人階級別 優勝」
- ・2年2組鉄砲塚晋佑「令和4年度栃木県中学校総合体育大会柔道大会 男子個人階級別 優勝」
「令和4年度関東中学校柔道大会 男子個人階級別 第3位」
- ・1年1組井桁日漫「令和4年度栃木県中学校新人体育大会柔道 男子個人階級別 優勝」



<表彰の様子>

◆優秀優良者【スポーツ】中学生団体

- ・国分寺中学校柔道部「令和4年度栃木県中学校春季体育大会・総合体育大会柔道大会 男子団体 優勝」
「令和4年度関東中学校柔道大会 男子団体 準優勝」
「令和4年度全国中学校柔道大会 男子団体 第5位」



<発表者>

◆善行篤行者

- ・3年1組阿部月南、3年3組保科清樹郎

◆優秀優良教職員

- ・栄養教諭 宍戸恵美

柔道男子団体

井桁睦稀、水井隆介、水井健介、宮田光流
佐藤響希、鉄砲塚晋佑、伊藤学

《後期期末テスト、進級に向けて！》

2月8日(水)、9日(木)に1、2年生が今年度最後の定期テスト(後期期末テスト)を受けました。1、2年生ともにしっかりと計画を立てて、試験に臨むことができました。試験中もテストに向き合う姿勢は、とても真剣でした。また、今回のテスト前期間の放課後に生徒が自主的に参加して先生方に質問できる機会を設けました。各自が習熟度を高めたいと感じている教科や問題を先生方に質問したり、お互いに教え合ったりしていました。

今後、返却されたテストを参考に、1年間の学習内容を振り返り、理解が十分でないところは、今年度中にしっかりと身に付けて進級に備えてください。ご家庭でもご支援よろしくお願ひいたします。



<試験の様子>

《スクールサポートありがとうございました！》

2月16日(木)にスクールサポートスタッフの岩渕文美先生の勤務が終了しました。感染症対策に関連する仕事や教職員の業務支援をしていただきました。岩渕文美先生より皆さんに挨拶をいただきました。「半年間、スクールサポートスタッフとしてお世話になりました。国中生の挨拶や学習に取り組む姿は本当に素晴らしいと思います。当たり前の事を当たり前に、勉強と部活に一生懸命励み、日々成長を続けてください。」



<岩渕先生>

《立志記念スキー宿泊学習、感謝と挑戦！》

2月10日(金)～11日(土)に第2学年が「立志記念スキー宿泊学習」を実施しました。1月30日(月)の立志式に引き続き、日常と違う環境で活動して感謝の気持ちや主体的に判断・行動する力を養いました。一日目の夜に立志セレモニーを行いました。保護者からの手紙を読み、改めて様々な面で支えてもらっていることを実感し、涙する生徒もいました。全員が真剣に保護者への返事を考えて書き、とても厳粛な時間となりました。二日目は、晴天に恵まれ絶好の雪山日和で充実した活動を行う事ができました。

立志をきっかけに一人一人が最上級生に向けて、目標をもって精進していくことと思います。来年度はいよいよ義務教育の最後の年になります。生徒達に寄り添い、有意義な一年間になるよう支援して参ります。引き続き保護者の皆様のご支援・ご協力よろしくお願いたします。



<スキースクール開校式>



<レッスンのスタート>



<1日目昼食>



<1日目夜セレモニー>



<1日目室長会議>



<2日目レッスン前>



<2日目リフトへ>



<2日目午後>



<スキースクール閉校式>



<解散式>

《ありがとうweek、感謝を伝えよう！》

2月14日(火)～17日(金)は保健委員会が企画した「ありがとうweek」を実施しました。1年間ともに生活した仲間や先生に感謝の気持ちを伝え、より良い学級を完成させるために進んで活動できるよう実施しました。各学級で友達の良い行動や自分がしてもらって嬉しかったことなどを付箋に書いて「ありがとうの木」に貼りました。「分からない所を教えてくださいありがとうございます」「仕事を手伝ってくれてうれしかった」等、感謝や温かい言葉で溢れていました。これからも生徒達が互いの良いところを認め合い、助け合っているよう支援して参ります。

<ありがとうの木>



《心の健康づくり、自分らしく輝くために！》

2月15日(水)に第2学年において「こころの健康づくり講演会」をオンラインで実施しました。講師は、ウエルネス・メンタルヘルス研究所代表の藤田京子先生、司会は、下野市健康増進課の方が行いました。講演では、心のしくみを知って自分らしく輝くための方法や心の元気の鍵を握るポイントについて話していただきました。これからも生徒達が自分の未来を自分で創っていけるよう、保護者や地域の皆様には、見守り、ご支援いただければと思います。

<オンラインの様子>



《県理科研究展覧会、最優秀賞おめでとう！》

2月16日(木)に第76回栃木県理科研究展覧会表彰式が栃木県総合教育センターで開催され、県の最優秀賞に選ばれた3年4組伊澤知花さんが参加しました。研究テーマは「アサガオの開花について(5)」です。アサガオがなぜ朝に開花し、夕方にしぼむのか疑問をもち、開花の仕組みについて、研究を始めました。科学的な検証を5年間続けてきた研究内容が評価され、約3700点の理科研究の中から、地区理科研究展覧会を経て県理科研究展覧会へ進み、その中で最優秀賞に選ばれました。おめでとうございます。今後も活躍が楽しみです。

研究のまとめを校内に展示してありますので、来校の際は、ぜひご覧ください。



<表彰式会場>

《委員会活動、1年間を振り返り来年につなげよう！》

2月20日(月)に今年度最後の委員会活動が行われました。各委員会に分かれて1年間の活動を振り返って話し合ったり、発表したりしました。今回の反省をもとに来年度も主体的で充実した活動になることを期待しています。これからも各委員会へのご協力よろしくお願いたします。



<福祉委員会>

学校だより「いしずえ」を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

QRコードをカメラで読み込んでご覧ください。

URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/kokutyu/index.html

